

Viele gute Ideen für Elbe-Elster!

Nachbarschaftsgespräche
Bauernmarkt Herzberg 24.09.2022

An einem sonnigen Samstag im September waren wir mit einem kleinen Team aus Mitarbeitenden des Landkreises Elbe-Elster und von neuland21 zu Gast beim Bauernmarkt in Herzberg. Die Veranstaltung war der zweite von insgesamt drei Stopps, bei denen wir Anwohnerinnen und Anwohner des Landkreises nach ihren Herausforderungen, Wünschen und Ideen für ihr Leben in Elbe-Elster befragten. Zwischen den Ständen mit regionalen Lebensmitteln konnten wir vor allem junge Eltern mit Kindern und 50-60-Jährige gewinnen, mit uns zur Digitalisierung in Elbe-Elster ins Gespräch zu kommen.



Folgende Fragen waren als Gesprächsgrundlage auf den Stellwänden angebracht:

- Leben in Elbe-Elster – Was sind die größten Herausforderungen im Alltag?
- Ideen für Elbe-Elster – Was würde mein Leben hier verbessern?
- Zukunftsfähig, nachhaltig, digital – Wohin soll sich unser Landkreis entwickeln?

